

Mérida, 28 de noviembre de 1995

Sr.D.

06800 - Mérida

Estimado amigo:

Valgan estas líneas para manifestarte mi más sincero agradecimiento por las cariñosas palabras que me has dedicado en relación con el informe sobre la sequía; me complace saber que aún hay extremeños que se alegran con las buenas noticias y sin duda alguna con la reciente del Comité de Regiones de la Unión Europea sobre la grave problemática de la sequía que afecta a nuestra Región, que nos abre una puerta más a la esperanza para intentar, desde las distintas instancias, paliar este grave problema.

Igualmente te agradezco sinceramente tus palabras de solidaridad con motivo de la decisión de la Sala de lo Civil y Penal del Tribunal Superior de Justicia de Extremadura, por la que se revoca el auto del Juez Instructor de la denuncia contra mí iniciada por D.

Afortunadamente esta determinación vuelve a poner a cada cual en su sitio.

Recibe un cordial saludo.